

La Almudaina

DIARIO DE LA MAÑANA—AVISOS Y NOTICIAS

Año IX—Número 2633

PALMA DE MALLORCA

OFICINAS

TELÉFONO, 27

Miércoles 30 Enero de 1895

Conquistador, 30 y Cadena 2

EDICIÓN DE LA TARDE

TELEGRAMAS

de nuestro servicio particular

En el Senado

Madrid 29 á las 8 n

En el Senado se aprobó el *modus vivendi* con los Estados Unidos.

Se aprobó también el proyecto referente á los terrenos que ocupaban las murallas de Barcelona, por 69 votos contra tres.

Los Sres. Canalejas y Gonzalez (D. Venancio) han declarado que verían con gusto que esos beneficios se hicieran extensivos á las demás provincias.

Una visita.—Juzga equitativo

Madrid 29 á las 8'15 n.

Los comerciantes de harinas han visitado á los Sres. Canalejas y Sagasta para pedirles el aumento de los derechos de las harinas y salvados á fin de no perder el mercado de Cuba.

Además han pedido la prima para la exportación.

Ambos señores juzgan equitativo el aumento de las harinas toda vez que se ha aumentado los derechos de los trigos.

Una proposición.—La embajada

Madaid 29 á las 8'25 n.

Los Sres. Romero Robledo, Azcárate, Aguilera y Llcrens han firmado una proposición de acuerdo con el Sr. Maura para conceder nna amnistía á los carlistas pro-

cesados con motivo de la última guerra civil.

Las credenciales del embajador marroquí dicen que no se marche hasta haber llegado á un arreglo de todas las diferencias pendientes.

Sobre la fórmula triguera

Madrid 29 á las 8'35 n.

En el Congreso el Sr. Castellanos combate la fórmula de la cuestión de los trigos é invita al Gobierno á que la confirme.

El Sr. Puigcerver dice, quecuando se presente la fórmula definitiva ya la discutiremos.

En el Congreso

Madrid 29 á las 8'50 n.

En el Congreso se trató de la cuestión de los ducados.

El Sr. Cos Gayón, evidenciando la responsibilidad ministerial desarrolla lateoría de la sucesión hereditaria.

Reunión y conferencia

Madrid 29 á las 9'10 n.

Después de haber verificado una breve reunión los individuos que forman la comisión triguera conferenciaron con los señores Canalejas, Puigcerver y Sagasta.

Las compañías de los ferro-carriles contestarán mañana á las preguntas que se les dirigieron.

El Sr. Puigcerver se niega á que el au-

éuti-

R

ofeso

F

SE VENDE

de al

aner.

Can

da y

mento del arancel sea de más de diez reales.

La comisión volverá á reunirse mañana.

Enfermo grave—Aviso

Madrid 30 á la 1'30 m.

Circula el rumor de que el Sr. Ruiz Zorrilla se encuentra gravemente enfermo.

Se ha avisado á la embajada para hacer testamento.

En el casino progresista se ignora la noticia.

Últimas noticias

Madrid 30 á la 1'45m.

Por el Consejo federal suizo han sido expulsados siete anarquistas italianos.

Dicen de París que la derccha de la Cámara ha designado á Mr. Bernaert como candidato para presidirla.

En Tánger se ha desmentido los rumores que corrían acerca de las dificultades que existían entre el Gobierno marroquí y el ministro inglés.

Mencheta

Boletín meteorológico

Día 30 de Enero á las 9 de la mañana

Barómetro	756 1	mm.
Termómetro seco	4 8	grados
Idem húmedo	3 2	>
Máxima en 24 horas	7 2	>
Mínima en idem	3 6	>
Reflector	1 0	>
Dirección del viento	N.	
Fuerza del viento sobre un metro cuadrado	5 0	kg.
Pluviómetro	0 0	mm.
Evaporómetro	1 7	>
Higrómetro	0 77	>
Ascenso del barómetro en 24 horas	0 0	>
Descenso del idem en idem	07 0	>

NOTICIAS

De la Capital:

Varios chiquillos malcriados se entretenían anteanoche en la Plaza del Mercado molestando á los transeúntes con sus travesuras

Una de ellas consistió en tirar dos cascarnes rellenos de yeso á una señora que se paseaba tranquilamente, causándole dos golpes de consideración.

Estos mismos chiquillos también se entretenían en hacer sus necesidades en los ventanillos de las tiendas que dan luz á los sotabandos, en dóndé por regla general está colocada la cocina.

Como se comprenderá tales abusos en una población como esta son inconcebibles sopena que se suponga que los encargados de la vigilancia de todo hagan menos vigilar.

Hoy novendrá correo de Barcelona pues no se encuentra en dicho puerto ningun vapor de la compañía *Isleña*.

Tampoco llegará ninguno de Alicante pues ayer suspendió la salida de aquel puerto á causa del mal tiempo.

Esta mañana á las nueve ha sido conducido á la última morada el cadáver del antiguo y conocido fabricante de mantas de lana don Sebastián Barceló y Noguera fallecido el martes á las nueve de la mañana después de larga y penosa enfermedad.

El lucido cortejo que le acompañaba ha demostrado las muchas simpatías con que contaba el finado por su amable trato y bondadoso caracter, prendas que poseía en sumo grado.

Nos asociamos al dolor que embarga á su distinguida familia y le deseamos un pronto alivio de su pena.

Ayer cerca de las doce de la mañana, á la salida de clase de los muchachos que asisten al Instituto ocurrió el siguiente hecho.

Estando bromeando y tirando cáscaras de huevo rellenas de ceniza, uno de ellos tuvo la ocurrencia al ser amonestado por un guardia municipal, de tirarle á la cabeza una de dichas cáscaras lo cual exaspero como es suponer al susodicho agente quien dió alcance al autor y trató de conducirle al depósito de Capuchinos cosa que no pudo verificar á causa de los gri-

tos y pedradas que sus compañeros de clase tiraban al guardia.

En vista de lo cual al hallarse frente la Administración Militar, lo introdujo en dicho edificio y lo encerró.

Una vez apaciguado y despejado el tumulto de estudiantes fué suelto el tal sujeto, sin que mediara otra cosa.

Servicios prestados por la Guardia civil:

Por la del puesto de Lluchmayor fueron detenidos un sujeto y dos mujeres presuntos autores de haber cometido el delito de infanticidio; siendo puestos á disposición del Juez competente.

La del puesto de Andraitx denunció á la autoridad competente, dueño de un establecimiento de bebidas por haberle sorprendido teniendo abierto á altas horas de la noche.

Por la del puesto de Montuiri fué denunciado un sujeto al alcalde de la misma por haberle sorprendido apacentando varias cabezas de ganado lanar en propiedad ajena.

La del puesto de Artá sorprendió una partida de jugadores deteniendo á algunos que han sido puestos á disposición del Juez competente.

Esta mañana ha pasado á mejor vida el Rdo. Sr. D. Miguel Frau, Rector de la parroquia de San Miguel, de cuya grave dolencia ya habíamos dado cuenta.

Conocidas las prendas de virtud y saber que adornaban al ejemplar sacerdote, que han hecho su muerte muy sentida entre sus feligreses y en la isla toda.

Descanse en paz su alma.

Teatro

Anoche rúsose en escena en nuestro Teatro una comedia de Ceferino Palencia, director de la compañía, *La Charra*.

Sin entrar por hoy en detalles respecto á la obra, estrenada en el Teatro de la Comedia de Madrid, allá por 1834 si mal no recordamos, diremos que fué muy bien recibida por el público que llamó con insistencia al autor, el cual tuvo que presentarse al final de la representación para recibir los aplausos del público, compartiéndolos con la Sra. Tubau, el señor Vallés y los demás actores.

No hay que decir que la ejecución, resultó muy esmerada.

Servicios de la plaza

Para mañana

Parada.—El Regimiento Infantería Regional de Baleares número 1.

Jefe de día.—El Sr. Teniente Coronel del mismo cuerpo don Juan Bosch.

Hospital y provisiones.—El tercer capitán del mismo.

Vigilancia por la Plaza.—El expresado cuerpo.

De orden de S. E., el Teniente Coronel Sargento Mayor, *Reyes*.

Oficinas públicas

Alcaldía de Palma

Los padres del soldado de Ultramar Miguel Coll Ferrer llamados Juan y Margarita se servirán presentarse en esta Alcaldía negociado de quintas para enterarles de un asunto que les interesa.

Lo que se anuncia en los periódicos de esta localidad para conocimiento de los espresados padres.

Palma 29 de Enero de 1895.—El Alcalde, Miguel Santandreu.

Sociedades y Corporaciones

Isleña Marítima

Por acuerdo de la Junta de Gobierno se convoca á los señores accionistas para la Junta General ordinaria que tendrá lugar el domingo día 3 de Febrero del próximo á las cuatro de la tarde en el local que ocupan las oficinas de esta Sociedad, para los efectos prevenidos en los artículos 17 y 27 de los estatutos.

Para asistir á la Junta, deberán los señores accionistas recoger papeletas de entrada mediante la entrega de las acciones al portador hasta veinte y cuatro horas antes de abrirse la sesión.

Las acciones nominativas deberán estar registradas á nombre de los asistentes con fecha anterior á la convocatoria y estos podrán hacerse representar por otros accionistas, en virtud de autorización que les será expedida hasta una hora antes de la señalada para la sesión.

Palma 21 Enero de 1895.—El Presidente, Pedro Sampol, P. A. de la J. de G. El Vocal Secretario, Ramón Obrador.

×

Centro farmacéutico

Por acuerdo de la Junta de Gobierno se convoca á los Sres. accionistas á la General ordinaria que se celebrará el día 10 de Febrero próximo á las once de la mañana.

Para asistir á dicha Junta deberán los Sres. accionistas depositar sus acciones en la Secretaría con 24 horas de anticipación á la señalada para la celebración de la misma.

Palma 25 Enero 1895.—P. A. de la J. de G. el secretario, José L. Aguiló.

×

Banco de España

Debiéndose proceder á la corta de los cupones que vencerán en 1.º de Abril del corriente año, correspondiente á los valores depositados en el Banco, se avisa á los interesados:

1.º Que podrán retirar los cupones en rama, ó pedir que se conserven unidos á los títulos:

Hasta el día 26 del corriente, los de Deuda perpétua al 4 0/0 interior y amortizable.

Hasta el 28 de Febrero inmediato, los de Deuda perpétua al 4 0/0 exterior y Billetes hipotecarios de la Isla de Cuba.

2.º Que transcurridos estos plazos, el Banco procederá á la presentación y cobro de los cupones que no hayan sido objeto de pedido ó aviso.

3.º Que desde el día siguiente á los designados respectivamente como plazo para retirar los cupones en rama, no se admitirán á depósito los títulos que los contengan.

4.º Que á partir del 1.º de Febrero se admitirán en negociación por el Banco y sus Sucursales los cupones del indicado vencimiento de la Deuda perpétua exterior y de los Billetes hipotecarios de la Isla de Cuba, así como estos mismos Billetes amortizados, estén ó no depositados, con la bonificación que diariamente se fijará en las oficinas del Banco.

5.º Que los cupones de títulos depositados de las expresadas Deudas exterior y de Cuba, y los títulos de ésta amortizados, que no se retiren hasta la fecha antes citada del 28 de Febrero, se entenderán cedidos al Banco por los depositantes, con la bonificación que se fijará oportunamente y será igual al término medio de la señalada á los referidos valores tomados en negociación durante el mes de Febrero.

Y 6.º Que para la negociación de los cupones depositados bastará la presentación del resguardo del depósito respectivo.

Palma 23 de Enero de 1895.—El Secretario. E. Villarrazo.



Banco de España

Sucursal de Palma

Debiendo celebrarse Junta general ordinaria de Accionistas el día 3 de Febrero próximo á las doce de la mañana, según lo dispuesto por el Banco en cumplimiento del art. 74 de los Estatutos; ocho días antes se facilitarán por esta Secretaría las papeletas de asistencia á los señores Accionistas con derecho á ella, de los cuales queda expuesta la correspondiente lista, en la portería de la Sucursal.

Palma 23 de Enero de 1895.—El Secretario, E. Villarrazo.



Banco de Préstamos y Caja de Ahorros.

Por acuerdo de la Junta de Gobierno y á tenor de lo establecido en el artículo 23 de los Estatutos, se convoca á los Sres. accionistas para la General ordinaria que se celebrará el día 31 del corriente á las cinco de la tarde en el domicilio de la Sociedad, Calle de San Bernardo número 5.

Los Sres. accionistas que deseen asistir á dicho acto

deberán depositar sus acciones con cuarenta y ocho horas de anticipación á la celebración de la Junta.

Palma 2 de Enero de 1895.—El administrador, Cándido Fernández.



Banco de Sóller

Anuncio.—La Junta de Gobierno de esta Sociedad ha acordado señalar los días 28, 29, 30 y 31 del corriente mes, de dos á cuatro de la tarde, y todos los martes y viernes sucesivos, de nueve á doce de la mañana, para el pago del dividendo activo de diez pesetas por acción fijado en la sesión ordinaria del día de ayer.

Lo que se anuncia para conocimiento de los señores accionistas.

Sóller 21 Enero de 1895.—P. A. del Director Gerente, El Vocal de la Comisión Permanente, Nicolás Magraner.

Últimos telegramas

Enfermedad del Sr. Ruiz Zorrilla

Madrid 20 á las 9 m.

Telegramas recibidos de París dicen que ha sido sentidísima la gravedad del Sr. Ruiz Zorrilla.

Témese que pierda el conocimiento.

La colonia española y todos los partidos se interesan por su salud.

Recíbense centenares de telegramas.

Mencheta

Gran baratura

Brondo, número 7

FINAL DE TEMPORADA

TODOS LOS ARTÍCULOS CON NOTABLE REBAJA

Se admiten Obligaciones de las Sociedades locales.

Brondo, número 7

PALMA.—Tip. de Amengual y Muntaner